



FDP-Ratsgruppe
Dönhoffstr. 99
51373 Leverkusen

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Leverkusen, den 12. April 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der zuständigen Ausschüsse und des Rates

Einführung eines Begrüßungsgeldes für Studierende

Die Stadt Leverkusen zahlt ab der Eröffnung des Campus Leverkusen (voraussichtlich Wintersemester 2018 / 2019) ein einmaliges Begrüßungsgeld in Höhe von 100 € an Studierende, die ihren ersten Wohnsitz in Leverkusen anmelden.

Begründung:

Kleinere Städte mit universitären Angeboten bieten ihren Studierenden ein Begrüßungsgeld. In unmittelbarer Nachbarschaft z. B. die Stadt Gummersbach (Abteilung Maschinenbau der TH Köln), die einmalig 100 € an jeden Studierenden mit erstem Wohnsitz in Gummersbach auszahlt.

Welche Stadt welches Begrüßungsgeld zahlt, ist in zahlreichen Internetportalen ersichtlich.

Studierende der neuen FH Köln-Abteilung auf dem Campus Neue Bahnstadt Opladen werden durch das Begrüßungsgeld auf die Stadt Leverkusen als Wohnort aufmerksam, die Stadt Leverkusen bekommt bei Studierenden ein positives Image.

Zudem wäre damit der erste Kontakt mit der Stadtverwaltung eine positive Erfahrung und eine Art Willkommensgeste.

Der finanzielle Aufwand für die Stadt Leverkusen wird kompensiert durch höhere einwohnerabhängige Schlüsselzuweisungen.

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens Friedrich Busch
FDP-Ratsgruppe